



**BLOMENBURG**

MENTAL HEALTH CARE

## EINE PERSÖNLICHE GALERIE FÜR PATIENTEN: KUNST AUF DER BLOMENBURG

Wenn Kunst und Medizin aufeinander treffen entsteht eine gelungene kreative Mischung, die zum Denken anregt und Inspirationen schafft. Seit Oktober 2020 und noch bis März 2021 werden die Kunstwerke von Frau Dr. Christina Hojabri, einer Hamburger Ärztin und Künstlerin auf der Blomenburg ausgestellt und versprühen ein Gefühl von Natur und maritimen Flair.



Bereits seit Oktober sind die Kunstwerke von Frau Dr. Hojabri in der Blomenburg ausgestellt und schmücken die Wände der historischen Burg mit den verschiedensten Motiven. Besonders passend für die Umgebung und den Standort der Blomenburg sind die maritimen Stücke, die in Acryl festgehalten das Meer und den Hafen zeigen.

Anleihe an die Natur nehmen ebenfalls andere Objekte der Künstlerin und unterstützen somit die **Healing-Environment-Ausrichtung** der Blomenburg. Die rund 21 Werke von Hojabri bringen nicht nur frischen künstlerischen Wind in die Räumlichkeiten der Privatklinik und zieren die Wände der Blomenburg für zusätzlichen Charme, sondern schaffen ebenso neue Inspiration und geben künstlerische

Denkanstöße für die Patienten vor Ort.

Auch das Umfeld ist für die Genesung entscheidend, weshalb es der Privatklinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik wichtig ist, in allen Facetten des Aufenthaltes verschiedene Impulse zu setzen und eine inspirierende und gemütliche Atmosphäre zu versprühen. „Denn auch Faktoren wie Licht, Geräusche und Farben beeinflussen den Mensch nicht nur körperlich, sondern ebenso psychisch. Ein entsprechendes Ambiente, ein stimulierendes Umfeld und eine entschleunigende Umgebung tragen somit ebenso zu mentaler Regeneration bei“, so **Frau Dr. Grabhorn, Chefarztin der Blomenburg**. Die Ausstellung der Ärztin und Künstlerin aus Norddeutschland soll genau diese Atmosphäre unterstützen. Frau Dr. Grabhorn erreichen Sie unter: [Info@blomenburg.com](mailto:Info@blomenburg.com)

**BLOMENBURG** Holding GmbH | Burgstraße 1 | 24238 Selent

Sitz der Gesellschaft: Debusweg 3, 61462 Königstein im Taunus | Registergericht: Amtsgericht Königstein im Taunus

Geschäftsführer: Dr. Lars Witthake, Franziska Gräfin Brockdorff-Ahlefeldt, Volker Thesing,

Commerzbank Frankfurt | IBAN DE94 5008 0000 0090 0448 00 | USt-IdNr. DE298782139 | St.-Nr. 26/233/20084